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Всевластие 
газовых 

монополистов 
 В связи с резким ростом стои-

мости техобслуживания газового 
оборудования в частных и много-
квартирных домах (в отдельных 
регионах до 330%) Государствен-
ная Дума срочно принялась по-
правлять законодательство. 

В апреле парламент официально 
обращался по этому вопросу в адрес 
министра строительства и ЖКХ Рос-
сии. Но аппетиты газовых монополи-
стов в регионах это не уняло. В итоге 
свежий законопроект, принятый Ду-
мой в первом чтении, дает право про-
водить техобслуживание газового 
оборудования населения не только 
монопольными организациями, но и 
любым ГРО (газораспределительные 
организации), имеющими соответ-
ствующую лицензию. 

 Идея неплохая, но вспомним, кто 
породил эту проблему всевластия га-
зовых монополистов, больно ударив-
шую по карманам граждан? 

 Представители КПРФ (например, 
депутат Алексей Куринный) предло-
жили «Единой России» всё-таки 
вспомнить, кто те нехорошие люди, 
инопланетяне, наверное, которые 
пришли, ввели монополию, из-за чего 
резко возросли цены и тарифы на об-
служивание газового оборудования, 
что, соответственно, ударило по кар-
манам наших граждан, на качество, 
кстати, никак не повлияло. Это – дум-
ское большинство «ЕР».  

Год назад депутаты КПРФ доказы-
вали коллегам-единороссам: если вы 
вводите монополию, надо было вво-
дить и государственное регулирова-
ние сразу же на цену техобслужива-
ния, а не передавать право самому 
«Газпрому» и другим компаниям-мо-
нополистам в регионах рассчитывать 
самим себе тарифы. 

 КПРФ сегодня предложила «Единой 
России» заявить: мы исправляем свою 
же собственную ошибку ценой огром-
ного мучения, ценой переплат миллио-
нов наших граждан, которые страдали 
по всей Российской Федерации и про-
должают страдать из-за закона, при-
нятого думским большинство год на-
зад в угоду газовым монополистам. 

 К сожалению, покаяния предста-
вителей «ЕР» не произошло. Выступив-
ший представитель «ЕР» депутат Сер-
гей Пахомов был... деликатным: «Кол-
леги из исполнительной власти, а кон-
кретно из Минстроя, не совсем каче-
ственно, мягко говоря, отработали с 
подзаконными актами, что дало 
право и возможности нескольким ре-
гионам... подойти к этому весьма 
вольно, к ценообразованию...» 

В общем, хотелось бы верить, что 
после того, как Дума окончательно 
примет исправляющий ситуацию на 
газовом рынке законопроект, тарифы 
за обслуживание внутридомового га-
зооборудования, внутриквартирного 
оборудования в результате принятия 
этого законопроекта будут снижены. 

 
Депутат Государственной Думы 

Сергей Обухов

«Все последние заседания 
Государственной Думы, и, сес-
сию в целом, мы посвятили во-
просам войны и мира, – рас-
сказал во вступительном 
слове руководитель фракции 
КПРФ в Государственной Думе 
Геннадий Зюганов, – ибо Рус-
скому миру сегодня вновь объ-
явлена война англосаксами. И 
эта война на его полное уни-
чтожение. Поэтому наша фрак-
ция и партия, весь Народно-
патриотический союз, сосредо-
точили своё внимание на 
укреплении российской госу-
дарственности, улучшении ра-
боты всех секторов экономики 
и социальной сферы, а также 
образования, науки, и всех ор-
ганизаций, которые входят в 
наш союз». 

«Те Комитеты в Госдуме, ко-
торые возглавляют коммуни-
сты, показали пример, как 
можно реализовать три глав-
ных установки президента. Это 
максимальная сплочённость 
общества, полная мобилиза-
ция всех ресурсов на победу и 
максимальное освоение но-
вейших технологий». 

Председатель Комитета по 
аграрным вопросам Владимир 
Кашин рассказал, что в обла-
сти сельского хозяйства в по-
следнее время было принято 
пять государственных про-
грамм.  

«Успехи аграриев вы сами 
видите, – сказал он. – Мы в 
этом году снова получим зер-
нобобовых вместе с кукурузой 
на уровне 140 миллионов 
тонн. Ещё 15 лет назад этот по-
казатель равнялся 48–60 мил-
лионам тонн. 

В седьмой Думе мы приняли 
89 необходимых для подъёма 
сельского хозяйства законов. 
За три неполных года 8-й Думы 
мы приняли больше 65 таких 
законопроектов. Мы восстано-
вили систему контроля над 

плодородием почвы. У КПРФ 
есть достойная программа. На 
90% мы, КПРФ, являемся авто-
рами тех законов, которые 
принимаются в нашем Коми-
тете по аграрным вопросам», – 
заключил Кашин. 

Руководитель Комитета по 
развитию Дальнего Востока и 
Арктики Николай Харитонов 
рассказал, что в эту весеннюю 
сессию комитетом была прове-
дена колоссальная работа: 
После 1990 года в 11 дальне-
восточных регионах убыло на-
селения почти на три миллиона 
человек, однако сейчас отме-
чается значительный прирост 
количества студентов на Даль-
нем Востоке. «Это нас радует. И 
мы всегда проводили такую 
политику, чтобы молодёжь 
оставалась жить в Арктике и 
на Дальнем Востоке. Дальне-
восточной ипотекой (действует 
с 2019 года) уже воспользова-
лись 240 тысяч человек», – 
подчеркнул Харитонов. 

Председатель Комитета по 
защите семьи, вопросам от-
цовства, материнства и дет-
ства Нина Останина напом-
нила, что указом президента 
2024 год был объявлен Годом 
семьи. «С нескрываемым удов-
летворением говорим, что это 
звучание Год семьи приобрёл 
благодаря нашей фракции в 
Госдуме и работе депутатов ре-
гиональных парламентов, – от-
метила она. Останина уверена: 
начинать надо с многодетной 
семьи. «Кстати, об указе прези-
дента о многодетной семье – 
наша фракция внесла львиную 
долю в то, чтобы этот указ по-
явился на свет. Потому что 8 
законопроектов, предложен-
ных нами в части защиты инте-
ресов многодетной семьи, 
больше, чем предложили все 
остальные фракции Госдумы. 
И появление этого указа есть 
реализация наших инициатив». 

Она отметила любопытную 
тенденцию: рано или поздно, 
все предложения, идущие от 
КПРФ (иногда, к сожалению, в 
мало узнаваемом виде), обре-
тают форму законодательной 
инициативы, которую пред-
ставляет либо сама власть, 
либо её партия здесь в Госу-
дарственной Думе. 

«Кстати, появление законо-
проектов о налоговых вычетах 
для семей с детьми (в данном 
случае, речь идёт о семьях с 
двумя детьми), это тоже реали-
зация нашей инициативы. Не-
редко наши законопроекты в 
неполной форме реализуются 
партией власти. Если уж гово-
рить о налоговых вычетах, то 
начинать надо, конечно, с се-
мей, где уже есть один ребё-
нок. Ибо каждая первая моло-
дая семья – это семья нуждаю-
щаяся. 

Или материнский капитал: 
4,7 миллиардов рублей лежат 
без дела в Пенсионном 
фонде и их не отдают семьям. 
Мы уже три года стараемся 
добиться возможности роста 
его на третьего, четвёртого и 
последующих детей по про-
грессивной нарастающей 
шкале. Наш аудитор в Счёт-
ной палате Сергей Штогрин 
говорит, что эти деньги в ку-
бышке лежат без дела. Так 
давайте их направим на ма-
теринский капитал! Дороже 
это будет стоить, чем замки у 
замминистра обороны?» – 
сказала Останина. 

Депутат также рассказала о 
том, что на жильё молодым 
семьям сейчас заложено 
всего 4,6 миллиарда рублей, 
тогда как почти 20 лет назад, 
в 2005 году, выделялось 5,5 
миллиардов. Сейчас на оче-
реди стоит 131 тысяча моло-
дых семей, и только трина-
дцать тысяч в год получают 
это жилье.  

«А в соседней Белоруссии 
получают льготную ипотеку: 
минус 10% при рождении пер-
вого ребенка, минус 20% при 
рождении второго, минус 75% 
при рождении третьего и сто-
процентное списание при рож-
дении четвёртого, – заявила 
депутат. – Мы внесли этот за-
конопроект сейчас, мы будем 
его продвигать в Государст-
венной Думе независимо от 
того, нравится это или нет де-
путату Нечаеву, который воз-
главляет фракцию «Новые 
Люди», который вчера сказал: 
«Нет денег – нет законов». 
Пусть ищут деньги, мы подска-
жем, где эти деньги взять». 

Коснулась Останина и СВО. 
«Мы не понимаем, почему 256 
тысяч IT- специалистов и 170 
тысяч «банкиров» получили от-
срочку, а 903 многодетных от-
цов, воспитывающих троих де-
тей, сейчас находятся на ли-
нии фронта. Будем и дальше 
продолжать эту работу, потому 
что для нас это не пустые раз-
говоры с заботой о семьях мо-
билизованных», – подчерк-
нула она. 

В ходе пресс-конференции 
Геннадий Зюганов осветил си-
туацию со снятие одного за 
другим кандидатов от КПРФ с 
предвыборной гонки. Он отме-
тил, что губернаторы Липец-
кой, Оренбургской областей, а 
также глава Забайкальского 
края не соблюдают строго За-
кон о партиях и выборах. «Они 
предвзято относятся к нашей 
партии, которая является ос-
новной цементирующей силой 
народно-патриотических сил и 
воюющей партией, которая за-
щищает Родину и показывает в 
этом пример», – заявил он. 

Напомним, ранее коммуни-
стам Максиму Шипицыну (За-
байкальский край), Владимиру 
Гудомарову (Оренбургская 
область) Сергею Токареву (Ли-
пецк) не дали возможности 
пройти муниципальный фильтр 
и зарегистрироваться в каче-
стве кандидатов в губерна-
торы. При этом, например, в 
Липецкой области был зареги-
стрирован кандидат в губерна-
торы от «Коммунистов России», 
у которых, по словам Зюга-
нова, нет ни одного депутата. 

«Не знаю, куда смотрит Ад-
министрация Президента: от-
куда вы их взяли, и почему та-
кое отношение к КПРФ, кото-
рая является в нынешних усло-
виях одним из главных со-
юзников наших друзей, кото-
рые помогают стране выжить в 
это тяжёлое время», – возму-
тился Зюганов. 

« Я не думал, что и в Москве 
некоторые ухари пойдут на 
снятие Павла Тарасова — сек-
ретаря Московского горкома, 
члена ЦК, человека опытного и 
грамотного. Не нужно вам это, 
не нужно абсолютно! Собянину 
— абсолютно не нужно, он для 
Москвы сделал очень многое, 
и все это понимают. Просто это 
грязная и плохая работа, кото-
рая дурно пахнет. И она деста-
билизирует обстановку», – уве-
рен лидер КПРФ.  

«Мы надеемся в ближайшие 
дни поправить ситуацию, а, 
если нет – тогда будем вынуж-
дены обратиться к гражданам 
страны, в правоохранительные 
органы. И, надеемся, что Цент-
ральная Избирательная Ко-
миссия отреагирует на наши 
замечания».

КПРФ –  
сражающаяся  

партия!
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руководства КПРФ, посвящённая итогам работы Комитетов  
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и в целом результатам работы весенней сессии Госдумы


